

Winterthur, im März 2017

In Dankbarkeit und Liebe müssen wir unerwartet plötzlich
Abschied nehmen von

Franz Schneider

ehemals Gartenbau und Gartenpflege

17. März 1934 bis 18. März 2017

Am Samstag hatte er keine Kraft mehr für weitere Schritte auf
seinem Lebensweg.

Von der Familie umsorgt und von aussen unterstützt durfte er bis
zum letzten Atemzug zu Hause sein. Wir bedanken uns bei den
Menschen, welche ihm das ermöglicht haben.

Wir werden dich vermissen. In unseren Herzen wirst du immer
bei uns sein.

In tiefer Trauer:

Margot und David Steinmann-Schneider

Mathias Steinmann

Georg Schneider

Karl und Annemarie Schneider

Verwandte, Freunde und Bekannte

Abschied: Am Freitag, 7. April 2017

9.30 Uhr in der Abdankungskapelle

Friedhof Rosenberg in Winterthur

Urnenbeisetzung im engsten Familienkreise am Baumgrab

Traueradresse: Familie Steinmann-Schneider, Schneeballweg 7, 8400 Winterthur